
令和 2年度第 1回理事会議事録  

  

1. 日 時：令和 2年 5月 9日（土）13:00～13:40 

2. 出席者：齋藤浩治、石山雅大、三上英子、太田孝雄、野坂知加、吉田泰憲、十文字礼子、

   佐々木久、山本沙織、三橋淳治、丸光夫、吉岡治彦、津田昭子、坂牛省二 

3. 欠席者：柴田絵里子、番場隆彦、田代博美、高橋智代 

 

定款第 5 章第 32 条及び諸規定により、議長に齋藤会長があたり、書記に十文字理事が指名

され、審議が行われた。審議は、新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点により、オンラ

インで行われた。 

 

【報告事項】 

1. 令和元年度第 4回理事会議事録､第 5回理事会議事録報告 

齋藤会長より、配布資料令和元年度「第 4回理事会議事録」「第 5 回理事会議事録」に

基づき報告があった。 

 

議事録の内容について了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

2. 令和元年度収支計算書報告 

柴田会計理事欠席の為、齋藤会長より「2019 年度一般社団法人青森県臨床検査技師会

収支計算書」について報告があった。 

収入の部において、会費収入、日臨技からの補助金が増えたことから、当期収入が増え

ていた。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

3. 事務局経過報告 

野坂事務局長より、配布資料に基づき経過報告があった。 

1） 会務報告 

2） 事業報告 

 地域住民への衛生思想の普及啓発及び地域保健事業への協力に関すること 

 学会及び学術的な研修会の開催、精度管理調査、検査値標準化の推進に関するこ

と 

 関連団体との連携交流及び協力に関すること 

 関連団体との連携交流及び協力に関すること 

 



理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

4. 令和元年度監査報告 

坂牛監事より、令和元年度監査報告があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

5. 学術部経過報告 

石山学術部長より、5月に予定していた生物化学部門研修会は中止になったとの報告が

あった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

6. 公益部経過報告 

三上公益部長より高校生心電図検診について、ほぼ順調に進んでいるが、新型コロナウ

ィルス感染症拡大による緊急事態宣言の発令により休校となった為、9校が延期になり、

まだ日程が調整できていないとの報告があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

7. 渉外部経過報告 

太田渉外部長より特になしとの報告であった。 

 

 

【議題】 

1. 令和 2年度青臨技総会について 

齋藤会長より、令和 2年度青臨技総会の開催について説明があった。 

6月 27日（土）青森県観光物産館アスパムにおいて開催予定である。理事改選のため、

現理事と新理事の方々に出席していただきたい。功労賞、特別表彰、奨励賞の表彰を総

会で行いたい。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

2. その他 

1） 齋藤会長より、以下について説明と要望があった。 

 今年度の研修会は、新型コロナウィルス感染症拡大の影響から、開催は厳しいとは



思うが、新しい部門長とも相談しながら進めたい。 

 高校生ガイダンスは、質問形式でのみ対応する方向で進めたい。 

 精度管理調査は、例年通りで問題はないと思われる。 

 今後の青臨技理事の情報共有について、グループウェア「サイボウズ」を利用した

い。 

 

 理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

2） 石山学術部長より以下の要望があった。 

各学術部門の部門長は決定したが、部門員は各支部で決めいただくようお願いし

たい。 

 

齋藤会長より、学術部門だけではなく、理事についても各施設で協力しあって決め

ていただきたいとの要望があった。 

 

 理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

 

議長は以上をもって審議を終了したことを告げた。 

 

 

 

会長   印 

 

幹事   印 

   印 

 


